



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA).- “El perfil de Jorge Álvarez como dirigente nacional, lo veo muy positivo. Recordarán que cuando arranca la campaña presidencial y entra de candidato sustituto, hubo hasta burlas del presidente del PRI y de algunos del PAN. Al final de cuentas, el candidato Máynez ganó los debates, ganó el corazón, particularmente, de los niños con la canción y sacamos 11.6 por ciento de la votación; histórica para MC. Y a partir de ahí somos un partido que empieza a ser nacional”.

<https://drive.google.com/file/d/1FCe9Pv0968-qnEPvyXfSiBokMgNPO7Wt/view>